Journal Fraternité N°15



Téléphone : 04 94 50 72 64

Site internet: http://www.gem-fraternite.fr

Sommaire

Page 2 : Pêle-mêle Poésie

Page 3 à 6 : Sorties

Page 7 : Concert du 29 juin

Page 8:

3 manifestations pour septembre 2013

Pêle-Mêle

Sortie de Philippe à PRA-LOUP.

J'ai fait une belle balade à PRA-LOUP, une station de ski des Alpes du Sud. Elle est située dans le département des Alpes de Haute-Provence, dans la vallée de l'Ubaye, à 7 km de Barcelonette. J'ai vu des vaches en montagne et la neige au sommet, une cascade, le lac d'Allos, et un barrage.

■ Le Tour de France à Draguignan.

FABRICE: c'était bien, j'ai vu passer la caravane du Tour de France, j'ai eu des lots offerts: des madeleines, du saucisson, des casquettes, des journaux. J'ai vu des échappées et le peloton avait 10 minutes de retard...

Poésie

Le flamenco

Avec le flamenco, on bouge Les femmes sont vêtues de rouge Les hommes ont des chapeaux Autour du feu, on danse le flamenco

Alain B.

Sorties

Mardi 28 mai : Centre équestre « EQUI-VIVRE ».

ALAIN: On est partis en minibus à TRANS-EN-PROVENCE, voir les chevaux tous ensemble. On est arrivés à dix heures et demie sur place. On a eu une explication sur les chevaux par François, un adhérent du GEM. Chacun de nous, Nathalie exceptée, a ramassé les crottes de ces braves animaux. Nous avons brossé Paquita, la jument favorite de François, et à midi nous avons pique-niqué en groupe et nous avons fait déguster quelques petites tranches de pomme aux chevaux. A deux heures et demie, nous sommes rentrés au bercail, le GEM, notre home à tous!

PHILIPPE T: C'est la première fois que je fais une sortie comme ça, aussi agréable ; c'était vraiment très beau, allez-y, c'est ouvert à tout le monde !

Vendredi 5 juillet : Les Médiévales des ARCS.

PHILIPPE T: On a fait le tour des Médiévales ; on a vu de jolies choses en caoutchouc, des épées en bois. On vendait aussi des fanions comme des cartes postales.

CHRISTIANE: C'était bien, il y avait des gens déguisés en gueux...

PHILIPPE J: Il y avait des brumisateurs, bien haut placés. Il était difficile aux personnes de petite taille de s'y rafraîchir efficacement! Les plus grands, eux, butaient du front dans les poires de ces douches improvisées.

Néanmoins les crêpes à la farine de châtaigne avaient un goût véritablement succulent !

Des magiciens nous ont montré un savant tour de cartes, au sujet d'un carré de Dames : ces belles avaient été consignées dans un donjon et, en gage de leur silence, recouvertes de joyaux. Mais elles ont quand même réussi à s'échapper!

Côté musique : des ritournelles médiévo-folkloriques avec une bombarde parfois grinçante.

Un personnage était costumé en hybride de bouc et de femme.

FABRICE: J'ai goûté du sirop à la fleur de rose et à l'amande. On a vu des moutons, des poules, des oies, des poneys, toute une ménagerie; sans oublier des magiciens et un dragon! Il y avait également des stands de coutellerie.

FREDERIC: J'ai vu des bijoux en étain, en argent et en or ; ainsi qu'une presse à monnaie, une espèce d'énorme pilon qui frappe l'effigie dans le métal. Un troupeau d'oies était guidé par des chiens, et tandis qu'Alain essayait de les rabattre sur nous, ces animaux rétifs ont bien failli se retourner contre lui. Il y avait de la musique, oh ça! Et un défilé de gens montés sur échasses. Et on avait le choix de divers ateliers d'artisans du métal, tel que maréchal-ferrant, ou dinandier. Pendant tout ce temps, Nathalie et Sandrine, nos chères animatrices, se sont assises sur une botte de paille. Nous avons bu un café, en regardant un cochon tourner à la broche, et s'en pourléchant les babines... Nous avons pris de nombreuses photos.

ALAIN: Il y avait différents stands sur le thème du Moyen-âge, avec leurs artisans. Ils vendaient des bagues et des bracelets. Aussi, heureusement par cette chaleur, une buvette devant un groupe d'oies en goguette. Des poneys trimbalaient des jeunes têtes blondes. Un forgeron frappait son enclume. Sur fond de musique typique; un stand de restauration, un stand de magie avec des cartes. A côté de la Mairie, une place magnifique avec une haie et des fleurs, le sol pavé, des bancs pour s'asseoir sur lesquels nous avons pique-niqué. Il faisait chaud, la foule n'était pas trop dense. Nous avons ainsi visité le village médiéval!





Juin 2013 : DRAGUIGNAN « Journées du Patrimoine ».

Trois mardis d'affilés, nous nous sommes promenés dans le « Centre Historique » de DRAGUIGNAN : nous étions à la recherche de lieux précis qui nous avaient été indiqués par M. STRAMBIO, adjoint à la Culture de la Municipalité.

Ces sites étaient délimités par les « 5 Portes d'Or » : les Remparts, la rue JEAN JAURES, l'avenue CLEMENCEAU, les boulevards FOCH et de la Liberté (place du Dragon).

Nous avons pris de nombreux clichés, tant dans les rues que dans les corridors de vieilles maisons, qu'au Musée des Arts et Traditions Populaires. Le thème des photos portait sur les monuments et objets d'art du XIX° siècle. Les meilleures prises de chaque adhérent seront sélectionnées pour l'exposition qui se tiendra les 14 et 15 septembre en Mairie.

Mardi 6 août 2013 : Sortie Jeu de piste/ATP à Draguignan, organisé par Sandrine.

PHILIPPE T.: « jeu de l'énigme » de l'histoire de Draguignan, pour valider l'examen de la stagiaire Sandrine. Pour cela des enveloppes étaient cachées, la première était donnée au GEM. Nous sommes passés par diverses étapes (10) qui étaient représentées par des photos avec des légendes. Personnellement ce jeu m'a fait penser à un labyrinthe. Tous les adhérents ont bien participé. C'est un jeu pour lequel il faut bien réfléchir. Un jeu d'observation.

FREDERIC: nous sommes passés successivement par la Place Pasteur, le porche de la Place aux Herbes, puis la fontaine de cette Place, puis le lavoir Capesse, la Place du Marché, l'Eglise St Michel (anciennement Cathédrale), la Tour de l'Horloge, le Théâtre de Verdure, la Mairie, le jardin Anglès.

FABRICE: pour moi, c'était trop facile, parce que j'ai trouvé presque toutes les énigmes. Je n'ai pas besoin de plan, parce que je connais Draguignan par cœur. Ca m'a beaucoup plu. Le jury était très gentil. Nous sommes allés manger au Jardin Anglès.

Sandrine nous a offert à boire pour avoir gagné au jeu. Au bar, le jury a validé son diplôme : 18 sur 20. Moi je lui ai mis 20 sur 20. Nous avons tous applaudi.

PHILIPPE J. : tous les adhérents présents se sont bien investis dans ce jeu. Malgré la chaleur, la fatigue de certains, etc. Tout ceci a apporté un peu de joie dans ma vie, et du baume au cœur.

SANDRINE: pour une heure de jeu, cela m'a demandé trois semaines d'organisation, de recherche, d'élaboration dont la recherche de cartes postales anciennes.



Concert du 29 Juin

CELINE: le groupe THE CATFISH COMBO a semblé faire l'unanimité auprès d'un public enthousiaste; ce fut difficile pour ma part de distribuer les tracts; j'ai préféré écouter le groupe....

RENEE: C'était un jour de marché, il y avait du monde. Il y avait des chaises pour le public devant le Centre Joseph Collomp.

Les 3 musiciens (1 guitariste, 1 batteur et 1 contrebassiste) jouaient du rock. Certaines personnes ont même dansé, et j'en faisais partie! Des voitures de collection étaient garées sur la place. Le GEM avait son stand avec des bijoux fait maison par les adhérents, ainsi que des tableaux réalisés par l'atelier « Arts Plastiques ».

Nous avons distribué des tracts aux passants pour faire connaître notre association.

Nous avons mangé sur place, chacun avait amené son repas. Nous avions porté des boissons pour les musiciens, et des biscuits apéritifs.

Le concert a commencé à 10h30, et a fini à 13h00. Nous avons eu la chance d'avoir un beau temps.

FABRICE: Je suis arrivé avec l'animatrice Nathalie. Nous sommes allés voir la gardienne afin qu'elle nous donne accès au matériel prêté par la municipalité. Nous avons déballé les grilles et les chaises.

Je suis allé sur le marché pour donner des tracts qui annonçaient le concert.

J'ai vu de belles voitures d'époque qui appartenaient aux musiciens.

Le concert avec le group « Catfish Combo » m'a plu.

A la fin du concert j'ai aidé Angela et Frédéric à remballer.

CHRISTIANE: Ca faisait plaisir de voir danser certains qui s'éclataient! Dont Renée. La musique était entrainante, c'était du bon rock.

FREDERIC: Il y avait une bonne ambiance, une bonne participation à la manifestation de la part des adhérents. Nous avons eu l'honneur d'avoir la visite de Monsieur Audibert-Troin, 1^{er} adjoint de la ville de Draguignan, président de la C.A.D. et député du Var.





Manifestations de septembre 2013

Journée des Associations le 7 septembre au Parc Chabran de 9h00 à 17h30. Venez voir notre stand.

Journée du Patrimoine les 14 et 15 septembre en mairie, les adhérents exposent les photos qu'ils ont pris des monuments dracénois.

Assemblée Générale de l'UNAFAM le 21 septembre de 13h00 à 18h00 à la salle de conférence de la Maison des Jeunes de Draguignan. Le GEM y participera.